

53340 Meckenheim

Bürgermeister der Stadt Meckenheim Fachbereich Finanzen Bahnhofstraße 22 53340 Meckenheim

Meckenheim, den 7. Februar 2015

Einwendungen zum Entwurf des Haushaltplanes der Stadt Meckenheim für das Haushaltsjahr 2015.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spilles,

hiermit teile ich Ihnen als Einwohner und Abgabepflichtiger meine Einwendung zum oben genannten Entwurf des 11. Teilplanes zum Produktbereich 04 "Kultur und Wissenschaft" mit.

Meine Einwendung bezieht sich auf den Teilfinanzhaushalt Produkt Kulturmanagement in dem unter der Spalte Auszahlung für Sach-und Dienstleistungen die Auszahlung für die Instandsetzung des Kunstwerkes Glockenspiel des Künstlers Helmut Lander fehlt.

Begründung:

In der Eröffnungsbilanz der Stadt Meckenheim wird unter der Nr. 3.4.1.2.5. Kunstsgegenstände, Kulturdenkmäler für die Eisenskulptur (Glockenspiel und Kopfplastik) ein Wert von Euro 178.952,16 ausgewiesen.

Durch die über jahrzehnte unterlassene Instandhaltung der Eisenskulptur durch die Stadt Meckenheim ist ein Vermögensschaden von ca. Euro 30.000.- entstanden. Im Jahr 2011 hat der Heimatverein Meckenheim e.V. die Instandsetzung des Teilbereiches Glockenspiel für ca. Euro 15.000.- auf eigene Kosten durchführen lassen und als Geschenk der Stadt Meckenheim übergeben.

Mit dem Schreiben vom 4. Oktober 2012 hat der Heimatverein Meckenheim e.V. der Stadt Meckenheim die Übernahme der Kosten in Höhe von ca. Euro 15.000.für die Instandsetzung der Kopfplastik als Schenkung angeboten.

Die Stadt Meckenheim hat die Annahme der Schenkung wegen zu hoher Instandhaltungskosten abgelehnt.

Bemerkenswert ist, dass die Höhe der Kosten von der Stadt Meckenheim nie beziffert worden ist.

Mit dieser ablehnenden Entscheidung wurde auch die Verpflichtung für der Stadt Meckenheim, die sich aus den Urheberrechten der Erben des verstorbenen Künstlers Helmut Lander ergibt, weiterhin ignoriert

Das wertvollste Kunstwerk der Stadt Meckenheim, geschaffen von einem bekannten Künstler, ist nach wie vor ein Torso geblieben.

Das Ziel des Neuen Kommunalen Finanzmanagement, nämlich das Vermögen einer Stadt zu erhalten und der nachfolgenden Generation zu übergeben, wurde bisher nicht erreicht.

Ich bitte Sie die Kosten für die Instandsetzung der Kopfplastik in den Teilfinanzhaushalt Produkt Kulturmanagement für das Haushaltsjahr 2015 einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen